
藤野さんにお世話になりました。（片松君）
野村さんにゴルフのスイング診断をして頂きました。（西山
君）
孫の高瀬莉空が世界Jr出場で知事を表敬訪問しました。（佐
野君）
委員長無事終了。（尾﨑勝君）
委員長無事終了。（西山君、松村君、東君、山村君）
委員長無事終了。（坂井君、浜君）
S.A.Aの報告を先週させて頂きました。（米田君）

ニコニコBOX 　創立第2599回例会　20件　計　58,000円　累計　1,802,000円

会長報告と次回森さんにお願い分です。（蔭久君）
会計決算もあと少しです。（藤野君）
高松東RC精鋭の野球部の皆様、17日は活躍しましょう。
（藤井君）
吉田先生、ありがとうございます。（松村君）
竹中先生、坂出CCのサービス券ありがとうございました。
（市原君）
高松東RC、55周年おめでとうございます。（石濱君）
早退お詫び。（長尾君、出宮君、尾﨑勝君、石濱君）

各委員長年間報告

■職業奉仕委員会　尾﨑委員長
副委員長を清水さんにお願い致しました。RCの中で職業奉仕は理解しづらい部分であります。職業奉仕の本質を理解し
RC活動通じて職業倫理を如何に高めていくか、そしてビジネスを進捗させていくことを以てステークホルダーの幸福感な
どに寄与出来るような一年にしたいと思い活動致しました。10月に石丸製麵に訪問しました。１月には宇多津の四国水族
館に訪問しました。年次計画で２人の会員増強する予定でしたが、結果は0で申し訳ありませんでした。
今後においても新会員の入会にあたっていきたいと思います。一年間ご協力頂きありがとうございました。

■社会奉仕委員会　西山委員長
まずは55周年事業に大勢の皆さま、ご参加頂きありがとうございました。
一高さんへの楽器寄贈により55周年で華やかな演奏会を開いて頂きました。吹奏楽部もここ数年コロナで発表する場が
ありませんでした。酔っ払いの前ではありましたが、一高の皆様にも喜んで頂けたみたいです。蔭久会長の方針の下、副委
員長の長尾さんと行った活動が、社会奉仕と国際奉仕です。準備の段階から堀尾さんや平尾さんにお願いして素晴らしい
国際交流活動もできました。９月には志度寺副住職の十河さんに「四国遍路と世界遺産　志度寺の史跡指定について」
の客話をお願いしました。２月の「おもてなし遍路ウオーク」では皆さまと一緒に十数キロを全員で楽しく完歩しました。
若竹学園にはバスケットゴールを寄贈させて頂きました。サンさんの焼菓子の購入など一年間継続事業もありながら皆
さまにご協力頂きました。本当にありがとうございました。

幹事報告

■ガバナー事務所、ガバナー事務所［香川分室］移転および名称変更のお知らせ
ガバナー事務所とガバナー事務所［香川分室］が高松国際ホテル内に移転します。
7月1日以降、ガバナー事務所は直前ガバナー事務所（9月30日終了予定）、ガバナー事務所［香川分室］は委員会支援事務
所として稼働致します。

移転住所：〒760-0080　香川県高松市木太町2191-1　高松国際ホテル内
　　　　　　　　　　  電話　087-873-2225　　FAX　087-873-2211
メール：

執務時間：月～金曜　9時～16時
休日：土曜、日曜、祝日
移転日：6月20日（火）
7月以降事務局体制：国際ロータリー第2670地区 委員会支援事務所

土居　直前ガバナー事務所、青少年奉仕委員会、ロータリー財団委員会
鵜野　国際奉仕委員会、米山記念奨学委員会

info@rid2670gov22-23.jp
International-s-c@rid2670.jp
youth-s-c@rid2670.jp
trf-c@rid2670.jp
yoneyama-c@rid2670.jp

ガバナー事務所（9月末まで）
国際奉仕委員会
青少年奉仕委員会
ロータリー財団委員会
米山記念奨学委員会



各委員長年間報告

■青少年奉仕委員会　北岡副委員長
香川さんがこの委員会の委員長ですが、病欠のため私が発表させて頂きます。
活動報告と致しまして昨年の11月に庵治町の海岸清掃をRC会員とご家族、香大生と教授、庵治中学の2年生の約60名で
行いました。マイクロプラスチックごみを集めました。
見た目は綺麗な砂浜ですが、目を凝らすと小さなプラスチックごみが多くてびっくり致しました。
今年の5月には私が卓話で「漆について」をお話しさせて頂きました。1年間ありがとうございました。

■ロータリー財団委員会　東委員長
副委員長は槙塚ガバナー補佐です。2人で委員会運営をさせて頂きました。
昨年の11月財団月間の折にはご協力頂きありがとうございました。1人100ドルとお声掛けさせて頂いたところ、42名の方
から総額4600ドルのご寄付を頂きました。1ドル148円とここ数十年ないような円安レートでした。
一般会計からミリオンダラーで浮いた4回分の18万円をポリオプラスに寄付させて頂きました。お世話になりました。
卓話は私がRC財団と米山奨学会と比較して認識を深めて頂きたいとお話しさせて頂きました。
財団に寄付すると3年後に半分が2670地区に帰ってくるのを地区補助金に使っています。
今後もご協力の程、お願い致します。1年間ありがとうございました。

■公共イメージ委員会　山村委員長
当委員会の役割はクラブのイメージを高めて皆さんにまず知って頂き、そして仲間になって頂くことです。
吉田先生と共に行ってきました。活動内容は庵治の海岸清掃活動。これはガバナーの思いもありました。
円座小学校での異文化交流のほか、若竹学園には当RCからバスケットゴールを、ファイブアローズの兒玉キャプテンから
はバスケットボールを寄贈。これら全て四国新聞やニュースに取り上げて頂きました。
卓話ではMyロータリーの登録数アップのお話をさせて頂き、登録もして頂きました。
1年間、皆さまご協力頂きありがとうございました。　

■ロータリー情報会員維持委員会　松村委員長
副委員長は石濱先生です。最近出席されるようになりやっと委員会が揃ったと思ったら終わりです。
今年度は昨年の10月18日に西村さんのインフォメーションをさせて頂きました。
今年の2月に卓話で「身体の自然が目を覚ます」気功を皆様に体験して頂きました。
コロナの関係でできなかったのが探究会です。
それから例年、インフォメーションをさせて頂いて新入会員の皆様にお渡ししている小冊子ですが近年、内容に変化があ
りました。吉田先生に監修を受けながら改めて、来年の宮脇委員長に引継いでいますのでよろしくお願い致します。
1年間どうもありがとうございました。

■出席委員会　片松委員長
副委員長に友國さん、あと白石さんに多大なご協力を頂きました。
当委員会の素晴らしい伝統、出席率100％もあと２回達成できれば次年度の方に繋ぐ事ができるような結果に終われそ
うです。これも会員皆様のご協力の賜だと思っております。
この節目この時期にこのような形でお話しさせて頂けるのは当クラブの意識の高さ、愛情の深さゆえだと思っております。
各委員会様が協力し設営して頂いて、楽しく学びのある例会だから皆さまが来たくなる例会が行われてきたのだと思って
おります。
次年度もこの襷を繋いで頂けるよう、切に希望致します。ありがとうございました。



高松東ロータリークラブ
例会場のご案内

会　場　リーガホテルゼスト高松３階　TEL：087-822-3555
例会日　毎週火曜日 12：30～13：30

各委員長年間報告

■親睦活動委員会　浜委員長
副委員長に鹿庭さんと四ノ宮さん。委員に出宮さん、高橋さん、尾﨑幸二さん、西村さん。皆さんと共に頑張って運営して
きました。
蔭久会長の「変革…仲間を増やそう」と言うクラブ運営方針がありますが、未だに私は友達ができておりません。
昨年の1月の夜間例会はコロナで中止になりましたが、12月にクリスマス家族会をやらせて頂きました。
4月にはお花見を国際ホテルでやらせて頂きました。
皆さんに「おんぶにだっこ」と言う形で皆さまが楽しめたら良いなと思いながら、これからも存在を消しながら参加致しま
すのでよろしくお願い致します。1年間ありがとうございました。

■蔭久会長
今期、野村幹事と私の牟礼のコンビで始まりました。
時系列でお話させて頂くと短期交換留学生はコロナでありませんでした。
地区補助金の申請事業で坂井さんの案を出して頂き、西山さんに入って頂いて円座小学校での異文化交流、国際奉仕を
行いました。その際には堀尾さんに素晴らしい活躍をして頂き非常に助かりました。
次年度も継続事業としてよろしくお願い致します。
八田ガバナーさんの思いである海洋プラスチックごみに関する事業。香川さんにお願いして11月に庵治海岸の清掃活動
を行いました。
55周年では西山さんにお世話になり、4月6日に記念事業と致しまして立野さんの案による若竹学園のバスケットボール
の寄贈を。5月25日には一高への楽器の寄贈を行いました。
事業としては清水さんにお世話になり式典では米田さんにお世話になりました。色々と感謝状などを頂いていまして立場
上行かせて頂きましたが、本来なら清水さんや市原先生が受けるべきでした。
5月16日にあゆみ園にお伺いしました。次年度の藤井会長、藤野幹事にお願いしたいのは、あゆみ園さんやほのぼのワー
クハウスさん、讃岐学園さんを継続的に補助、支援等して欲しいということです。
反省点としてはニコニコ基金を上手く使えなかったこと。これから五大奉仕の委員長に有効に使って欲しいと願っていま
す。最後になりますが、会長として他のRCにも参加しましたが改めて高松東RCで本当に良かったと思います。
1年間お世話になりました。ありがとうございました。
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